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     関西万博への見学を学校行事とすることに対する申し入れ 

 

 平素は、市教組の活動にご支援・ご協力をいただき厚く御礼申し上げます。 

 さて、吉村知事は、一昨年、府内の４歳から 18歳までの子どもを、「万博」

に無料招待すると発表しました。そして、小・中・高校については、学校行事

として位置づけるよう求めました。 

 しかし、「万博」を学校行事として実施するにあたって、様々な問題がある

ことから、市教組は、昨年の 5月 17日に教育委員会に対して、子どもが安心し

て見学できるよう申し入れを行いました。 

 その後、若干の改善がなされたものの、学校現場では、依然として不安が払

拭されていません。 

 市教組は、万博への見学を学校行事として実施する場合、子どもが安心して

見学できるよう、再度、申し入れを行いますので、教育委員会は誠意ある対応

を行うよう申し入れます。 

 

                 記 

 

１、関西万博への見学を予定している学校については、開会前の早い時期に下 

  見が行えるようにすること。 

 

２、パビリオンの見学については、外国のパビリオンも見学対象として予約で 

  きるようにすること。 

 

３、障がい児童・生徒が安心・安全に見学できるようバリアフリー化も含めて 

  万全の体制を整えること。 

 

４、すべての中学校の生徒が、安心して昼食を食べるためのスペースを確保す 

  ること。 

 

５、見学の有無については、あくまでも学校判断であることを教育委員会とし 

  て学校長に周知すること。また、参加を強制しないこと。 

 

                                          以上 


